
VOL.18

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 木の伐採に加えて、木を植える、丸太を作るなど様々な
仕事があるのが林業。今月は丸太を移動させるときに使用
する特殊重機の清掃を実施しました。雨の日でも活躍する
機械なので泥や土汚れなども多く、清掃にはとても時間が
かかりますが、清掃後は達成感を味わうことができました！

A. 京築ヒノキを使った「スプーンづくり」の企画が進行
中です！まずは自分でどんな形状のスプーンが良いのか考
え、作ってみることから始めています。ただの木工体験で
はなく、木育の考え方も生かし、自然や樹木に楽しく触れ
あってもらえるような企画作りに取り組んでいます！

重機の清掃を行いました！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 9月3日に牧の原キャンプ場で「なぎたまフォトに写真の
撮り方を教わろう！」を開催しました。プロカメラマンを講
師にお招きし、実践的な撮影方法を教わったり、お弁当を食
べたり……皆さん和気あいあいと楽しまれていたのが印象
的でした！ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

A. 今年度中にもう 1 回イベントを開催できればと考えて
います。協力隊としてどんなことができるか、どんなことな
ら楽しいか。担当職員と日々悩みながら模索中です。任期
中に 1 回くらいは歴史系のイベントもやってみたいですね
（笑）また徐々にお知らせしてまいります！

撮影会イベントを開催しました！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. KBC地域共創プロジェクト「ふるさと Wish」で、マコチ
キッチンが「ゆく夏くる秋 寒田丼」を開発しました！旬の寒
田産野菜をメインに、寒田特産品の味噌漬けとマコチキッ
チンの出汁で煮た豚肉を乗せました。期間限定販売でした
が、北九州から来てくださるお客さんもいて大好評でした！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. まこちの里スタッフと一緒に、キャンプグッズの開発に
取り組んでいます。まこちの里には、キャンプに来たお客
さんが多く立ち寄ります。オリジナルのキャンプグッズを販
売することで、まこちの里や牧の原キャンプ場のファンづ
くりにつながっていけばいいなと思います！

寒田愛たっぷり！寒田丼できました

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！


